

## ENTORNO

# El Gobierno paga 21,4 millones para rescindir su contrato de televisión con el fútbol argentino

Palco23

2 mar 2017 - 15:53

La Casa Rosada allana el camino para que, definitivamente, sea un operador privado el que se encargue de las retransmisiones del fútbol argentino. El Ejecutivo de Mauricio Macri ha hecho público hoy el "acta de acuerdo de rescisión bilateral" del contrato de Fútbol Para Todos, el programa por el que era la televisión pública la que emitía todos los partidos. Como compensación, ha abonado a los clubs 350 millones de pesos (21,4 millones de euros).

La Administración confía en que este dinero sirva para saldar las deudas pendientes con los futbolistas, que han anunciado una huelga hasta que no cobren todas las nóminas atrasadas. "Resulta de vital importancia la reanudación del torneo, por los aspectos sociales, económicos y financieros involucrados en la gestión de las asociaciones civiles que integran la AFA", expresa el acta.

La entidad Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA) argumentó su decisión de para ante la "decadente situación que padecen en la actualidad numerosos clubs profesionales, que, en algunos casos, adeudan más de cuatro meses de salario a sus jugadores". El sindicato esgrime que "no se dan las condiciones para dar comienzo a la segunda vuelta de los torneos organizados por AFA, por lo cual comunicamos que los futbolistas no participarán en encuentros oficiales en protesta por la causa".

Por su parte, los equipos esperan que la pronta firma del nuevo contrato audiovisual permita resolver la actual problemática. Mediapro, ESPN y la alianza entre FOX y Turner son los candidatos a hacerse con los derechos de televisión del torneo, a razón de un mínimo de 3.000 millones de pesos (180,5 millones de euros) por temporada. El adjudicatario debía conocerse el viernes, pero la asamblea de clubs decidió darse una semana más para acabar de elegir el ganador.